
Herr Nettesheim (SPD-Fraktion) fragte nach, ob es ein Einfamilienhaus bleiben würde, 
und wie es mit den Stellplätzen aussehe.  
 
Herr Trübenbach antwortete, dass es sich um ein Einfamilienhaus handele, das lediglich 
um ein Zimmer erweitert werde. Es seien insgesamt drei Stellplätze vorhanden. 


